

PRESSEMITTEILUNG

Pressekonferenz Vorstellung des neuen Chefdirigenten Jonathan Darlington

Nürnberg, 25. März 2022 – *Die Nürnberger Symphoniker konnten heute ihren designierten Chefdirigenten Jonathan Darlington bei der Pressekonferenz im Foyer des Musiksaals in der Kongresshalle den Medienvertreter:innen vorstellen. Die Symphoniker freuten über das große Interesse und dass sie trotz der Corona-bedingten Verschiebung so viele Teilnehmer begrüßen durften.*

Gemeinsame Zukunft

Nach der Begrüßung bei strahlendem Sonnenschein sprachen Intendant Professor Lucius A. Hemmer und Jonathan Darlington über ihre ehrgeizigen Ziele für die Zukunft. Dass alle Nürnberger Symphoniker geeint hinter Jonathan Darlington als neuen Chefdirigenten stehen, zeigten die anwesenden Vertreter aus Träger- und Förderverein, Orchestervorstand sowie dem PremiumPartner Sparkasse Nürnberg.

Nürnberg, 25.03.2021

Pressekontakt Nürnberger Symphoniker:
Cornelia Hessenauer (09-14 Uhr)
Tel. 0911 47401-26
ch@nuernbergersymphoniker.de

Mit öffentlicher Förderung durch

